

El catedrático de la UJI Germán Orón, candidato al Supremo - El Mundo Castellón al Día - 20/10/2018

El catedrático de la UJI Germán Orón, candidato al Supremo

Aspira a una de las dos plazas de magistrado en la Sala Tercera del Alto Tribunal

CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN

La Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) ha aprobado las ternas de candidatos a dos plazas de magistrado en la Sala Tercera del Tribunal Supremo convocadas el pasado 5 de julio, ambas correspondientes al turno reservado para juristas de reconocida competencia. Entre una de esas ternas de candidatos destaca la presencia del catedrático de la Universitat Jaume I, Germán Orón Moratal.

Concretamente, el catedrático de Derecho Financiero y Tributario de la Universitat Jaume I de Castellón aspira a una de las dos plazas convocadas que servirá para cubrir la vacante existente en ese turno de juristas, ya que la Sala Tercera está compuesta en la actualidad por 13 magistrados del turno general, otros

13 de especialistas y 7 del de juristas. Germán Orón comparte candidatura con otros juristas como son Albert Muñoz, María del Amor, Javier Borrego Borrego, Manuel Rebollo Puig, Silvia del Saz Cordero, Belén Triana Reyes y Juan José Torres Fernández.

Orón Moratal es catedrático de Derecho Financiero y Tributario desde el año 2.000 en la UJI, y desde 1996 en la Universidad de La Rioja). Licenciado (1982) y Doctor (1988) en Derecho por la Universitat de València, en ambos casos con premio extraordinario.

Desde el punto de vista profesional, la actividad se ha visto enriquecida con la participación desde 2009 en el Consejo para la Defensa del Contribuyente, órgano asesor de la Secretaría de Estado de Hacienda, como vocal del mismo, habiendo si-



Germán Orón, en un acto de la Universitat Jaume I. EL MUNDO

do miembro también de su Comisión permanente. Secretario judicial (años 1984-1985) y Letrado de la Sindicatura de Cuentas de la Generalitat Valenciana (1986-1987)

En el ámbito de la gestión universitaria también se ha mantenido durante un considerable número de años una implicación relevante al haber sido Director de Departamento (de 2010 a 2104), Decano (de 2002 a 2006), en ambos casos en la Universitat Jaume I, y con anterioridad Vicedecano (de 1992 a 1993) y Secretario General (de 1993 a 1994)

en la Universitat de Valencia.

La otra plaza convocada por el CGPJ se centra en cubrir el puesto que ocupaba declarado en la situación de servicios especiales en la Carrera Judicial tras su nombramiento como miembro del Consejo Consultivo de Canarias. En este caso, la terna aprobada es la integrada por Pilar Cancer Minchot, Germán Fernández Farreres, José María Gimeno Feliu, José María Lago Montero, Jesús López Medel Báscones, Isaac Merino Jara, y Eusebio Pérez Torres.